

12/24 第23回クロスカントリー名寄大会



なよろ健康の森で開催され、今回は全国から中学、高校、一般の部から合わせて427人がエントリー。選手たちは15秒ごとにスタートし、チームメイトなどから声援を受けゴールを目指しました。

健康を競い合いました

12/21 鏡もちをいただきました



名寄市もち米生産組合(神田勇一郎組合長)が1年の感謝の気持ちを込め、「はくちょうもち」3升を使って作られた鏡もちを寄贈されました。鏡もちはお正月の間、名寄庁舎ロビーに飾られました。

鏡もちはこのほか市民文化センターなど全部で10カ所に寄贈

1/6 名寄消防出初式



西3条通(南6丁目)で行われ、名寄消防署職員と名寄消防団員が今年1年の無事故、無災害を祈願。人員報告、分列行進の後に登梯が行われ、4人の団員がそれぞれ妙技を軽やかに披露しました。

7メートルの梯子に登って

1/5 名寄・風連地区で新年を祝い交礼会



この日、「2018ふうれん新春交礼会」がふうれん地域交流センターで、「2018市民新年交礼会」が市内ホテルでそれぞれ行われ、多くの市民や関係者が参加しともに新年を祝いました。

新年初のイベント

1/7 名寄市成人式



市民文化センターで成人式が行われ、新成人およそ200人が華やかな振り袖やスーツに身を包み出席。式の後には、久しぶりに再会した友人たちと記念撮影をするなどお互いを祝福していました。

20歳の門出を祝う

1/6-8 日露カーリング交流



ロシア・イルクーツク州のジュニアカーリングチームが本市を訪れ、「2018北海道ジュニアカーリング名寄合宿」に参加した選手たちと合同合宿を行いました。

もちつきなど文化的な交流も楽しんでいました

市ホームページでまちの出来事を紹介している「フォトでお知らせ」。広報版はホームページから内容を抜粋して掲載しています。

1/12 新春こども書き初め広場



市民文化センターで開催され、幼児から大人まで31人が参加。参加者たちは筆の使い方や字のバランスの取り方などを教えてもらいながら、真剣な面持ちで作品を仕上げました。

出来上がった作品は、同センター展示ホールに展示されました

1/10 なよる雪質日本一フェスティバル支援開始式



雪質日本一フェスティバルの会場づくりがこの日から始まり、支援開始式が南広場で行われました。会場制作や資材の運搬などを名寄駐屯地第4高射特科群が中心となり、作業を進めます。

今年の大雪像は「ミニオンズ」

1/12~14 第50回北海道中学校スキー大会ノルディック競技クロスカントリー競技



永井咲空選手



長坂彩未選手



矢野美輝選手



三上琢真選手

初日に市民文化センターで行われた開会式では、三上琢真選手(名寄東中3年)が「スポーツマンシップと感謝の気持ちを忘れず、最後まで走り続けることを誓います」と選手宣誓。2日目からなよる健康の森で競技がスタート。本市からは、三上選手のほか、永井咲空選手(名寄中1年)、長坂彩未選手(名寄中1年)、矢野美輝選手(名寄中1年)が出場しました。

大会結果

- ◆女子クラシカル
 - 20位 永井咲空選手
 - 27位 長坂彩未選手
 - 33位 矢野美輝選手
- ◆男子クラシカル
 - 3位 三上琢真選手
- ◆女子フリー
 - 22位 永井咲空選手
 - 26位 矢野美輝選手
 - 29位 長坂彩未選手
- ◆男子フリー
 - 4位 三上琢真選手
- ◆女子リレー
 - 3位 名寄中学校
(永井・矢野・長坂)

ジャンプ競技、コンバインド競技は下川町で開催されました

1/19 中名寄小でクロスカントリースキー教室



本市スポーツ振興アドバイザーの阿部雅司さんを講師に招き、同校児童や保護者などが参加し、同校グラウンドで開催。教室では、スキーを履いての鬼ごっこなどが行われました。

手足の運び方、膝の使い方など実際に滑りながら教わりました

1/14 大塚裕土選手を応援!



Bリーグ・プロバスケットボール選手で名寄観光大使の大塚裕土選手(富山クラウジーズ所属)がBリーグオールスターゲーム2018に出場し、市民文化センターでパブリックビューイングが行われました。

約100人が来場。大塚選手に大きな声援が送られました